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Stadt Halle (Saale)                                                                             Halle, 26.05.2000 
Kommunalbüro 
 
 
 
 
A u s z u g 
 
 
aus der Niederschrift der 10. Tagung des Stadtrates der Stadt Halle 
(Saale) am 24.05.2000 
 
zur  K e n n t n i s n a h m e  bzw.  B e a r b e i t u n g  an 
 
Dezernate....................................................................................... 
 
 
 
 
Zu TOP 06 - Beschlussvorlage - Benutzungssatzung und 
Entgeltregelung  
                     für die Schullandheime der Stadt Halle (Saale) 
     Vorlage Nr. III/2000/00495 
______________________________________________________________________________
_ 
 
 
Herr Dr. Fritsch, CDU, fragte zur Kalkulation der Reinigung der Bettwäsche, diese betrage  
in der Franzigmark 8,92 DM an den Angersdorfer Teichen 33, 33 DM. Hier wäre ein 
Unterschied von 49 %. Wieso sei die Reinigung dort dermaßen teurer als an der 
Franzigmark? 
 
Herr Gärtner, antwortete, dass er das prüfen werde und sagte eine Mitteilung zu.      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
 
 
 
 
 
F.d.R.d.A. 
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Herr Misch, CDU fragte, welche Straßen, wann in diesem Jahr gesperrt werden sollen,  
damit die Straßenreinigung möglich werde. Welche prinzipiellen Denkansätze gebe es, um 
die Straßenreinigung in einigen Bereich erstmal möglich zu machen und bis wann die 
Stadt die Straßensondernutzungssatzung durchsetzen und dafür sorgen will, dass keine 
Aschentonnen mehr auf den Fußwegen stehen?  
 
Frau Bürgermeisterin Szabados sagte eine schriftliche Antwort zu.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
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Herr Dr. Meerheim, PDS sagte, dass die Fraktionen vom Studentenrat der Universität ein 
Fax bekommen hätten, in dem mitgeteilt wurde, dass gleichlautendes Fax auch an die 
Oberbürger- 
meisterin und an das Dezernat IV versandt wurde. Es handle sich um eine Anfrage seitens 
des Studentenrates bezüglich der Ausstellung im Mittelalter. Er fragte, bis wann man mit 
einer 
Beantwortung zu den Fragen der Studentenschaft rechnen könne.  
 
Herr Gärtner, Beigeordneter für Bildung, Kultur und Sport antwortete, dass diese 
Beantwortung morgen Nachmittag in den Fraktionsbüros vorliegen werde.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
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Herr Doege, CDU wies auf einen Missstand durch die Baumaßnahmen an der 
Magistrale hin. Im Bereich Einstein-Straße, Am Bruchsee sei eine Stoppstraße eingerichtet 
worden, wo der Verkehr kräftig fließe. Leute, die die Straße überqueren müssen, können 
dort nicht gehen, selbst im ampelgeregelten Überweg sei auf der gegenüberliegenden 
Seite gar kein 
Fußweg, sie würden am Bauzaun langschleichen. Er bat um eine Stellungnahme.  
 
Frau Bürgermeisterin Szabados nahm diesen Hinweis zur Kenntnis und sagte eine ent- 
sprechende Mitteilung bei Vollzug der Änderung zu.  
 
 
 
 
 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
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Herr Müller, PDS bat darum die Vorfahrtsregelung am August-Bebel-Platz während der 
Zeit der Sperrung der Ludwig-Wucherer-Straße zu überprüfen und gegebenenfalls zu 
ändern.  
 
 
 
 
 
 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
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Herr Scholze, F.D.P.  fragte zum Beschluss des Stadtrates zur Erstwohnsitzkampagne, 
inwieweit es Tendenzen zur Umsetzung gebe. 
 
Frau Bürgermeisterin Szabados sagte eine Prüfung und schriftliche Antwort zu.  
 
 
 
 
 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
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Frau Prof. Vent, HAL äußerte eine Bitte an Herrn Dr. Busmann, ob er zum nächsten 
Planungs- 
ausschuss nochmals die Planungsunterlagen zu Kleinschmieden mitbringen könne.  
 
Herr Dr. Busmann sagte zu, diese Unterlagen mitzubringen.    
 
 
 
 
 



00012508.doc 8 
 

 
(Antwortschreiben  an Stadträte bzw. an Einwohner bitte über Kommunalbüro) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
F.d.R.d.A. 
 
 
 
Eckert 
Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                                                                             Halle, 26.05.2000 
Kommunalbüro 
 
 
 
 
A u s z u g 
 
 
aus der Niederschrift der 10. Tagung des Stadtrates der Stadt Halle 
(Saale) 
am 24.05.2000 
 
 
 
zur  K e n n t n i s n a h m e  bzw.  B e a r b e i t u n g  an 
 
Dezernate..................................................................................................... 
 
 
 
 
Herr Bönisch, CDU gab zu Bedenken dass bei der Planung der Innenstadt (Sperrung für 
den Autoverkehr) immer noch Bereiche bestehen bleiben, in denen keine Beschrenkungen 
existieren und damit das Leben dort möglicherweise unerträglichwerde. Die gesamte 
Innenstadt sollte hier berücksichtgt werden.  
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